

Vorwort

Daß die breitere Darstellung bauhistorischer Forschungsergebnisse für Fachwelt und Laien gleichermaßen von Interesse ist, hat die gute Annahme des vor zwei Jahren erschienenen ersten Bandes der „Südwestdeutschen Beiträge zur historischen Bauforschung“ gezeigt. Der nunmehr vorliegende zweite Band ist bestrebt, die mit der im ersten Band dokumentierten Themenvielfalt eingeschlagene Richtung fortzusetzen. Im Gegensatz zu jenem wurde diesmal jedoch auch der Versuch gemacht, neben eher übergreifenden Darstellungen auch deutlich umfangreichere Monographien zu wichtigen Gebäuden aufzunehmen, ohne die Berichte jedoch zu reinen Materialvorlagen werden zu lassen. Die Herausgeber hoffen, auch auf diesem Wege zukünftigen Diskussionen eine breitere Grundlage geben zu können.

Stefan Uhl